



**Le Conseil de l'Europe, et le quartier européen, Strasbourg**

Parmi les institutions européennes, le Conseil de l'Europe est l'une des plus anciennes et peut-être, paradoxalement, les moins connues.

Il comprend, outre le Palais de l'Europe, ancien siège du Parlement, la Cour Européenne des Droits de l'Homme et l'Agora, ainsi que de nombreux autres bâtiments, formant ainsi le quartier Européen de Strasbourg

Le conseil de l'Europe a souhaité affirmer son identité par une signalétique homogène, soignée et qui affirme sa présence parmi les établissements prestigieux qui forment le quartier.



Cette signalétique comprend une série de planimètres et de directionnels ainsi qu'un système d'identification externe de ses bâtiments.

Elle est complétée par une signalétique intérieure en Anglais et en Français dont l'aspect uniforme contribue à une perception homogène des services. Cette signalétique intègre toutes les sujétions liées à l'accessibilité et des solutions innovantes pour une signalétique digitale.



Maitre d'ouvrage : Conseil de l'Europe  
 Design graphique : Jean Rouaze assisté de David Bigeard

